
 
 
 
 
 
POLÍTICA Propone Tamborrel fiscalía especializada contra el saqueo, robo y tráfico del patrimonio cultural 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Propone COPARMEX a sindicatos hacer alianza 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN El presupuesto educativo federal es austero y recesivo  
SOCIEDAD Ayer asistieron más de 100 mil personas a la Feria Internacional de Querétaro  
MUNICIPIO Van 11 policías destituidos por el Tribunal de Responsabilidades Administrativas 
AGROPECUARIA Se vetó a dos introductores por tratar de introducir ganado con clenbuterol 
ECOLOGÍA Y SALUD Disminuye el número de casos de SIDA en relación al 2005  
LABORAL La única alternativa para el trabajador en el 2007, será el subempleo: Sindicato de Tremec 
JUSTICIA Y SEGURIDAD Siguen habiendo países que van en contra de los Derechos humanos 
 
POLÍTICA 
 
PRD 
 
El fin de semana estuvo en Querétaro Andrés Manuel López Obrador, quien dijo, ante poco más de 800 
simpatizantes, que protegerá al pueblo y defenderá a la nación. Señaló que no hará política con el viejo molde 
de las instituciones secuestradas, que no actúa en defensa de la mayoría de los mexicanos. Agregó que 
presentó al gobierno una iniciativa de ley de precios competitivos y que su gobierno pide generación de 
empleos, orientación al presupuesto en actividades públicas, empleos y educación. (TVA) 
 
 
PRESUPUESTO 2007 
 
Los diputados locales del PAN aseguran que no modificarán el presupuesto y que por ley tendrá que ser 
aprobado el próximo 15 de diciembre. El diputado Rafael Puga Tovar señaló que no pueden reducir los 
recursos de gobierno del estado para apoyar al Tribunal Superior de Justicia. (TVA) 
 
Los diputados locales integrantes del PRI, PRD, Convergencia y PVEM señalaron que el presupuesto generado 
por gobierno del estado deja sin los recursos necesarios al Tribunal Superior de Justicia, la UAQ y otras 
instituciones del estado. Estas acciones del PAN son inconstitucionales, por lo que de no modificarse el 
presupuesto, podrían iniciar un procedimiento en la Suprema Corte de Justicia de la Nación para revertir la 
aprobación. (TVA) 
 
Integrantes del IEQ se reunieron con los diputados a fin de obtener un aumento presupuestal con respecto a la 
propuesta hecha por gobierno del estado que los deja casi 20 mdp debajo de los recursos que ellos habían 
solicitado. (TVA) 
 
 

SOCIEDAD 
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Ayer hubo record de asistencia a la Feria Internacional de Querétaro, ya que se calcula que asistieron más de 
100 mil personas. Sin embargo también hay quejas de la ciudadanía ya que algunos taxis llegaron a cobrar 
hasta 150 pesos de la Alameda a la Feria. (TVA) 
 
Todo listo en el templo de la Congregación aquí en Querétaro para los festejos a la virgen de Guadalupe este 
12 de diciembre. (TVA) 
 
Esta mañana se registró un fuerte accidente en la carretera México-Querétaro a la altura del puente del 
Papanoa, donde una camioneta quedó prácticamente prensada por dos vehículos. Bomberos y Protección Civil 
auxiliaron al conductor que quedó prensado al interior de su vehículo. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
El alcalde de Querétaro, Manuel González Valle, realizó una gira de supervisión de las obras incluidas en el 
programa de los 100 primeros días de su gobierno, en las que actualmente se están ejecutando 145 mdp de los 
270 presupuestados en total. (NC, TVA) 
 
Dentro de la gira de trabajo del alcalde Manuel González Valle destaca la construcción de la guardería 
municipal en Pie de la Cuesta y Belén, cuya inversión es superior a los 11 mdp y brindará atención a 250 niños 
lactantes y de maternal. (TVA) 
 
Respecto a los recortes presupuestales que el gobierno federal ha ordenado, el presidente municipal de 
Querétaro Manuel González Valle dijo confiar en que este recorte se verá reflejado en el área administrativa, 
más no en lo que se refiere a la obra pública y programas sociales. (TVA) 
 
Muy buena respuesta tuvo la convocatoria para la formación de nuevos policías de la Secretaría de Seguridad 
Pública Municipal, ya que 774 presentaron su solicitud de ingreso, sin embargo únicamente 298 cumplieron con 
todos los requisitos. (TVA) 
 
En lo que va del año el Tribunal de Responsabilidades Administrativas del municipio de Querétaro ha recibido 
394 quejas, de las cuales 200 eran contra la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, sin embargo no todas 
las quejas proceden y después de la investigación correspondiente únicamente se aplicaron diversas sanciones 
en 20 casos, de los cuales en 11 el policía fue destituido de su cargo. (TVA) 
 
Crear una cultura para el mejor aprovechamiento del agua es vital para avanzar hacia la sustentabilidad, señaló 
el presidente municipal de Pedro Escobedo Edgardo Piña, esto durante la reunión que sostuvo con 
productores agrícolas. (TVA) 
 

AGROPECUARIA 
 
Por introducir carne con clenbuterol fueron vetados dos introductores de carne del rastro municipal, informó el 
secretario de servicios públicos municipales Alejandro González Valle. (NC, TVA) 
 
Con una degustación de más de 15 platillos diferentes se celebró el día del conejo en la Feria Internacional de 
Querétaro, en la que se habló de la importancia del estado en la cunicultura. (TVA) 
 
Más de 15 toneladas de carne de conejo es lo que se producen al año en México, informó María Magdalena 
Zamora Fonseca, quien señaló que en los últimos años la producción de esta carne ha crecido, así como la 
demanda, aunque existen pocos recursos. (TVA) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Con el fin de disuadir y ahuyentar a los que pretendan robarse vehículos en la Feria Internacional de Querétaro, 
la PIM y la PGJ realizaron un operativo en las instalaciones de la feria para asegurar vehículos que contaran 
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con reporte de robo. Más de mil vehículos fueron revisados, logrando la recuperación de 6 unidades con 
alteración en sus números de identificación y otros que tenían reporte de robo. (TVA) 


